Antrag Nr. 16-O-11-0078 CDU

Betreff:

Moritz-Lang-Haus [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu überlegen, ob es nicht sinnvoller ist, das Moritz Lang Haus neu zu bauen.

So muss der generalbauträger die Leistungsbeschreibung europaweit ausschreiben. Dauer zwischen 1½ und 2 Jahren, dann kommt noch die Bauzeit (ohne Probleme) von etwa 3 Jahren hinzu, d.h. in etwa 5 Jahren wäre das Heim fertig.

Die Verantwortlichen und Mitarbeiter/innen bevorzugen einen Neubau.

Für einen Neubau gibt es bereits einen Bauplan. Dieser müsste zwar noch einmal modifiziert werden, es könnte aber in Kürze mit den Arbeiten begonnen werden. Der Neubau wäre in 3 - 3 ½ Jahren fertig, ohne Staub, Dreck und Lärm. Eigentümer des Grundstückes ist die AHW Altenwohnhilfe Wiesbaden, hier gibt es also keine Probleme.

Wiesbaden, 31.08.2016